
世田谷ケアマネジャー連絡会 ２月役員会次第 

 

日 時：2023 年 2 月 28 日 19：00〜21：10 

場 所：オンラインにて 

参加者：世田谷区：安田 

相川・渡部・横田・齋藤・川上・森川・花尾・佐藤 

欠 席：一宮・新居・安藤 

 

■世田谷区より 

・役員会の会場について、毎月第４火曜日の夜に研修センターに依頼して会場を押さえてあ

る。 

・Zoom 開催の月は、事前にキャンセルの連絡があった方が良い。 

 

■災害研修について 

・玉川地域で個別避難計画ができているのでその周知をする。 

・ケアマネの本音を聞く。 

・世田谷区がケアマネに求めたいことを聞き、グループワークにつなげる。 

・ファックスの送信は世田谷区に依頼する。居宅介護支援事業所だけではなく、ケアマネが

属しているすべての事業所に送る。 

・この研修は更新研修の要件とし、受講証明書を発行する。 

・資料は、ホームページ上にアップして、各々がダウンロードすることにする。 

・資料は 3 月 10 日〆切。 

 

■施設部会 

・ホームページに令和 4 年のガイドが掲載された。 

・施設長とショートステイに関する意見交換会をした。とても良い機会だった。今後もあの

ような機会があるといい。 

 

■研修委員会 

・1 月 27 日にケアマネジメントプロセスについて開催した。36 名の参加。 

 

■主任ケアマネ連絡会 

・医師会、歯科医師会、薬剤師会については、２箇所あるがそれぞれにご参加を依頼するこ

ととした。それに行政期間を加えてシンポジウムを予定する。 

 



 

■全体会について 

・4 月を予定している。 

・内容は精神疾患に対するケアマネジメントについて。講師の候補は三役にて決定する。 

 

■ラン友の案内 

認知症サポートセンターから、ラン友に対するケアマネ情報周知の協力の依頼があった。具

体的な協力内容が分かれば、今後検討する。 

 

■住民活動計画策定委員会について 

・社会福祉協議会から、連絡会から 1 名参画してほしいとの意見があった。 

・渡部さんが参加とする。 

 

■今後の活動計画について 

【会員相互の資質の向上が図れているか】 

（現状） 

・研修はどういうところにニーズがあるかを練って企画できているのではないか。沢山の

参加者がいるのが物語っている。アンテナをしっかり張れている。 

・施設部会としても、いろいろな情報を集めて形にできているのではないか。 

・ホットなニュースを取りあえげ、現場に伝える努力ができている→３ 

・リーズナブルな会費で、ケアマネの知識を伝達する機会はできている→３ 

・アンケートをとって、現場の意見は抽出していると思われる。 

・様式が変わったとしても、各サービス事業所がしっかり活用できるケアプラン作成を目

的とした研修ができている。 

・それぞれの施設の方々との交流の場を確立させ、それぞれが考えていることを共有でき

るようになった。資質向上に向けた基盤ができている。 

→来月もう少し掘り下げる。 

 

■区政南部地域リハ 

・3 月 14 日（火）多食種事例検討会。連絡会からファシリテーターを出してほしい。 

 

■次回の役員会について 

・3 月 28 日（火）うめとぴあにて 

 

 

 



 

次回：2022 年 11 月 22 日（火）19：００ オンラインにて 


